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DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 4 de novembro de 2022

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 148/2022, publicado no 
Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 1º/11/2022, 
onde se lê: “..,processo administrativo 
1366/2021”   leia-se: “...,processo admi-
nistrativo 1366/2022”.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de novembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

ATO ME ADM 149/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go de provimento em comissão de Assis-
tente de Apoio às Comissões, símbolo 
CC-4, o servidor, João Victor Quimas da 
Motta Coimbra, matrícula nº 1789.094/22. 
Conforme processo protocolado sob nº 
1402/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de novembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de Novembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 150/2022
A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
João Victor Quimas da Motta Coimbra, 
conforme o processo protocolado sob o 
nº 1403/2022, pelo gabinete da vereado-
ra Gilda Beatriz. Cargo vago em função 
do Ato Me Adm 147/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de novembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de novembro  
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 151/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assessor Parla-
mentar, símbolo CC-3, a servidora, Leti-
cia da Rocha Melo Siqueira Koppke, ma-
trícula nº 1743.101/21, conforme proces-
so protocolado sob o nº 1405/2022 pelo 
gabinete do vereador Eduardo do Blog.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de novembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de novembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 35ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e seis dias do mês de outubro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 

legal, ás dezesseis horas e quatorze mi-
nutos, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 695/2022 (CMP 5726/2022); 
GP Diversos nº: 694/2022 (CMP 
5727/2022); GP Diversos nº: 693/2022 
(CMP 5728/2022); Projeto de Resolução 
nº: 5577, 5586 e 5636/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicações nº: 5731, 
5735 à 5737, 5739, 5741 à 5744, 5746 à 
5748, 5750, 5752 à 5758, 5760, 5762 à 
5769, 5771 à 5777, 5779 à 5782 e 5785 à 
5793/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
seu advogado Dr. Jordani por ter o acom-
panhado na Delegacia. Disse que vem 
vivendo numa saga de clonagem desde o 
dia vinte e quatro, quando uma pessoa 
entrou em sua conta do Google. Falou 
que comprou um novo celular, comprou 
um novo chip e que fez uma conta nova. 
Disse que quando foi instalar o WhatsApp 
Business no novo aparelho, seu celular 
foi novamente  clonado. Comentou que 
tinha um celular que ficava com uma pes-
soa em seu gabinete, que cuidava de 
suas redes sociais, o qual tinha todas as 
senhas de suas contas e que quando pe-
gou o aparelho, notou que estava muito 
parecido com o celular que ele usava. 
Disse que já suspeitava de uma pessoa e 
que te não teve outra solução a não ser 
fazer um Registro de Ocorrência e que as 
coisas ficarão muito difíceis. Falou que 
não agüenta mais chegar em casa e ver 
sua filha pedir o celular e não poder dar 
porque também foi clonado. Relatou ter 
saído da Câmara de moto e que quando 
fazia a curva na Avenida Barão do Rio 
Branco, sua moto rodou e que graças a 
Deus conseguiu parar. Disse que quando 
foi ver a moto, havia um parafuso em seu 
pneu e afirmou que alguém colocou este 
parafuso no estacionamento da Câmara. 
Ressaltou que isso tudo que vem aconte-
cendo é porque tem sido muito persegui-
do. Falou que depois que começou a lutar 
com pessoas grandes, e que aconteceu 
um episodio a pouco tempo na cidade 
com Ex-Presidente da CPtrans que sua 
vida tem sido de muita peleja. Falou que 
não dúvida nada que esta perseguição na 
sua linha telefônica e esses clones de ter 
alguém envolvido naquele escândalo que 
teve com varias apreensões dinheiro em 
casa de ter pessoas desse tipo envolvi-
das. Disse que o Delegado Valentin é 
uma pessoa que vai a fundo e que desco-
brirá quem está fazendo tudo isto. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes assumiu a Pre-
sidência. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Solidarizou com o pronunciamento 
de o Vereador Marcelo Lessa e que real-
mente foi uma covardia o que fizeram 
com ele desde a eleição, onde foi muito 
prejudicado tendo suas redes sociais 
sendo invadidas. Afirmou que essas pes-
soas que fizeram isso com o Vereador 
Marcelo Lessa, são pessoas sem caráter, 
que precisam ser punidas e presas. Falou 
que infelizmente com as adversidades 
das redes sociais, as pessoas ficaram 
vulneráveis e expostas. Comentou ter en-
contrado o Vereador Marcelo Lessa na 
Delegacia e agradeceu o Delegado Ney 
Loureiro que é muito competente e ao 
Delegado Valentin que é altamente quali-
ficado. Disse que esteve na Delegacia 
para registrar um Registro de Ocorrência, 
pois teve suas redes sociais invadidas, 
apagaram todas as informações e agra-
deceu ao Inspetor Luciano por tê-lo aten-
dido. Afirmou que quer cadeia para esse 
tipo de gente, pois até ameaça ele sofre. 
Disse que segue em frente, pois isto não 
vai impedi-lo de fazer o seu trabalho e 
que não deixará isto abatê-lo, porque é o 
trabalho que faz a sua diferença. Parabe-
nizou a todos pelo dia do Funcionário Pú-
blico. Convidou a todos a participar do 
Outubro Rosa Pets, juntamente com a 
Dogsn Heaven e com a Dom Pet Store. 
Falou que será feito uma Cãomiada que 
vai partir sábado agora, da dezesseis de 
março, até a Praça da Águia, onde terão 
várias atividades e feira de adoção. Co-
mentou que temos problemas de câncer 
de mama nos cachorros, nos gatos e isto 
pode ser evitado com a prevenção ou 
identificação precoce. Disse que este 
evento da Dogs Heaven quem quiser 
pode adquirir uma camisa da caminhada 
pelo preço simbólico de dez reais. Falou 
que todo o dinheiro arrecado vai ser re-
vertido para o Dogs Heaven que faz um 
trabalho maravilhoso em Petrópolis, abri-
gando hoje os cães resgatados, abando-
nados e em piores situações, tendo cerca 
de trezentos e quarenta cães sobre sua 
responsabilidade. Afirmou que precisam 
estar ajudando esta Instituição tão atuan-
te na causa animal em Petrópolis. Para-
benizou a todos da Instituição pelo exce-
lente trabalho que fazem na cidade. Falou 
que precisam ter mecanismos para que 
possam estar reintroduzindo estes ani-
mais, para as famílias dignas que possam 
dar amor e carinho. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 

presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse ter recebido uma informação 
de um pessoal de Roraima, que por lá 
não tem Vereador, Prefeito, Deputado Es-
tadual e nenhum Deputado Federal do PT 
eleito. Disse que procurou saber o motivo 
e descobriu que Roraima teve trezentos 
mil venezuelanos que foram para o Esta-
do, e o povo sentiu a pobreza do pessoal 
e o perigo que o Brasil corre, caso o nove 
dedos caso ele venha ganhar a eleição. 
Disse ter recebido um e-mail da Dona Ro-
sana Marques Serra que votou no Verea-
dor Domingos Protetor e pediu a ela para 
que na próxima eleição, vote nele se for 
candidato para que ele possa defender os 
animais assim como o Vereador Domin-
gos Protetor defende. Falou que é muito 
importante procurarmos as pessoas aci-
ma dos quarenta, para que verifiquem 
sempre a pressão arterial, o colesterol, a 
glicose, os triglicerídeos, reduzir ao máxi-
mo o consumo de sal, de açúcar, do trigo 
e alimentos processados. Ressaltou a 
importância de verificarem também se 
nos alimentos dos caninos e felinos este-
jam dentro das normas técnicas. Mencio-
nou que tem três coisas que devemos 
esquecer, citando a primeira que é a ida-
de, a qual não é cronológica e sim fisioló-
gica. Citou a segunda que é o passado no 
qual devemos esquecer e terceira que é a 
queixa, a qual não devemos nos queixar, 
pois temos um céu azul, estamos vivos e 
podemos ajudar os outros. Disse que é 
essencial ter amigos, pensamento positi-
vo e ter uma casa arrumada. Mencionou 
três coisas fundamentais que é sorrir, fa-
zer atividade física e controlar o peso. 
Citou as sete atividades essenciais, como 
não esperar ter sede para beber água, 
não esperar ter sono para dormir, não es-
perar ficar cansado para descansar, não 
esperar ficar doente para prevenção, não 
esperar receber milagres para acreditar 
em Deus, não esperar ter problemas para 
ter confiança e não votar no Lula que é 
ladrão. Disse que o Lula roubou o Porto 
de Mariel, a Refinaria de Pasadena, a Re-
finaria de Abreu Loureiro, COMPERJ, 
Fundos Petros, Fundo Postalis e perdoou 
a dívida dos ditadores africanos. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Hingo Hammes solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Disse 
que é amigo do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 7768/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Marcelo Lessa e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0919/2022 do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Domingos Protetor, do Vere-
ador Hingo Hammes e do Vereador Octa-
vio Sampaio. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Mo-
dificativa n º: 2113/2022 do Vereador Fred 
Procópio. A Emenda foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8158/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu e do Verea-
dor Gil Magno. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 9651/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 3689/2021 do Vereador Junior Paixão. 
A Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 2508, 2509 e 
2510/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2603, 2616 e 2640/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 2846, 2847 e 2849/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 2957, 3453 e 
5692/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
3729, 3730 e 3731/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4691, 4694 e 4695/2022 do 
Vereador Domingos Protetor;  5328, 5344 
e 5346/2022 do Vereador Léo França; 
5381, 5382 e 5386/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 5571/2022 do Vereador 
Dudu; 5581, 5582 e 5583/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes; 5616, 5617 e 
5618/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e trinta e seis minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e sete de outubro 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 36ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e sete dias do mês de outubro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e vinte e oito 

minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 702/2022 
(CMP 5812/2022); GP Diversos nº: 
698/2022 (CMP 5817/2022); GP Diversos 
nº: 595/2022 (CMP 5818/2022); GP Di-
versos nº: 696/2022 (CMP 5819/2022); 
Projeto de Lei nº: 5809/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Resolução 
nº: 5803/2022 do Vereador Fred Procó-
pio; Projeto de Resolução nº: 5804/2022 
do Vereador Hingo Hammes; Indicação 
Legislativa nº: 5805/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; Indicações nº: 4499, 5795, 
5796, 5799 à 5802, 5807, 5810 e 
5811/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim a primeira Vereadora: 1) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse ter feito uma fiscaliza-
ção na Escola Paroquial Nossa Senhora 
da Glória, no Bairro Morin, devido às de-
núncias que recebeu de pais dos alunos 
pela falta de professores. Falou que os 
professores que se afastaram da unidade 
escolar foram por motivo de saúde e pela 
legalidade, eles podem se afastar. Disse 
que tem cinco professores ausentes das 
salas de aula e que é um absurdo, pois os 
alunos estão perdendo aulas de matérias 
importantes. Afirmou estar encaminhan-
do esta denúncia para a Secretaria de 
Educação. Disse que esta escola tem 
quatrocentos e quinze alunos e pediu 
para que a Secretaria de Educação veja 
isto o mais rápido possível, que possa es-
tar colocando professores nas salas de 
aula. Verificou também a necessidade da 
cozinha localizada no térreo da unidade, 
que há muitos anos está fechada e que é 
um espaço que poderia voltar a ser a co-
zinha da escola, pois a nova cozinha fica 
no andar de cima, dificultando o acesso 
de aluno com deficiência. Mencionou que 
o banheiro para deficiente se encontra 
fechado e que precisa ser reformado. Dis-
se em relação às merendeiras da escola, 
que sempre foram três funcionárias, po-
rém, apenas duas estão indo e que na 
semana passada uma dessas merendei-
ras, precisou ficar afastada e ficando ape-
nas uma para cozinhar para quatrocentos 
e quinze alunos. Falou também em rela-
ção à carne moída que mandaram para a 
escola, dizendo que era patinho, mas 
quando abriram só tinha sebo e um cheiro 
horrível, e que quer saber que licitação é 
esta, a qual a empresa não cumpre o seu 
papel. Afirmou que continuará fiscalizan-
do, pois este é o seu papel como Verea-
dora. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
esteve vendo as castrações sendo feitas 
no Parque de Itaipava e que ficou muito 
feliz, pois conseguiu trazer o Castra Mó-
vel duas vezes no ano, ajudando a evitar 
uma série de transtornos para os animais, 
principalmente aos maus-tratos e o aban-
dono. Falou que é sua luta, para que pos-
sa estar trazendo cada vez mais fazendo 
castrações no Município. Disse que trou-
xe as castrações do RJ Pet do Rio de 
Janeiro que funciona agora no Alto da 
Serra e agora trouxe as castrações do 
Município pela segunda vez, sendo inédi-
to, pois a cidade nunca teve duas vezes 
no ano o Castra Móvel no Município. Fa-
lou que com a Lei que colocou nesta 
Casa, colorará no Orçamento Impositivo, 
uma quantia de dinheiro para poder estar 
trazendo o Castra Móvel quatro vezes ao 
ano, a partir do ano que vem. Disse que 
se esta Lei sendo aprovada e sancionada 
virará uma política pública que indepen-
dente do Prefeito que entre ou saia, sem-
pre teremos quatro vezes ao ano a visita 
do Castra Móvel na cidade. Comentou 
que só no Rio de Janeiro, a equipe do 
Doutor Ricardo com os Castra Móveis, fi-
zeram mais de cinqüenta mil castrações, 
mostrando o comprometimento e a com-
petência do Doutor Ricardo. Mencionou 
que ontem esteve conversando com o 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo, o 
qual disse que estará inaugurando o Pos-
to de Saúde da Castelanea no ano que 
vem. Disse que com este Posto ajudará a 
desafogar o Posto de Saúde do São Se-
bastião, que tem atendido em média oito 
mil pessoas. Disse que tem o dever de 
sempre estar cobrando, fiscalizando e 
quem tem a caneta é o Poder Executivo. 
Falou que precisam cobrar do Governo 
que possa estar regularizando a situação 
dos atendimentos psiquiátricos, pois é in-
concebível na nossa cidade. Mencionou 
que hoje esteve na zona de descarte, 
onde foram jogados todos os destroços 
da tragédia, fiscalizando e que viu que 
não estão mais jogando resíduos no local 
de que está sendo programado um Proje-
to para revitalizar esta área que foi degra-
dada. Disse que fará um Requerimento 
de Informação para saber para onde es-
tar sendo levado o material retirado das 
dragagens dos rios. Desejou a todos os 
funcionários públicos um bom feriado. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que agora 
tem a certeza de que em Itaipava terá o 
soro antiofídico dos Distritos e que cobra-
rá isto ao Líder do Governo Vereador Gil 

Magno até ao final do ano. Disse que pe-
dirá uma audiência ao Prefeito, pois pre-
cisam oxigenar o setor da psiquiatria, tal-
vez tenham que mudar as pessoas dos 
cargos. Falou que o Caps, da Sete de 
Abril tem o atendimento de quatro em 
quatro meses. Disse que os medicamen-
tos que o Estado fornece são caríssimos, 
mas se não tiver preenchimento na ficha 
de medicamentos excepcional, a pessoa 
não recebe o medicamento. Comentou 
que hoje teve que dar uma receita amare-
la para medicamentos de morfina, ritalina, 
porque não havia o medicamento no Pos-
to de Saúde da Prefeitura e que isso não 
deveria acontecer, pois são receituários 
que são dados de graça na Rua México, 
no Rio de Janeiro e as pessoas têm que 
se cotizar para pagar quatrocentos reais 
por uma consulta psiquiatra e afirmou ser 
uma injustiça e uma maldade tudo isto. 
Disse que se não excluírem os médicos 
dos demais profissionais, não haverá di-
nheiro para pagar, pois já se gasta trinta e 
oito por cento na saúde em Petrópolis. 
Falou que esta Casa precisa fazer talvez 
uma audiência pública, diminuir as portas 
de entrada, ver aonde podem economi-
zar, pois tudo tem efeito político. Mencio-
nou que no dia quatro de novembro, às 
dezoito horas, o pessoal do Vale das Vi-
deiras, com a ajuda da Fiocruz, fará um 
conselho municipal local, para poder fa-
zer a reivindicação e convidou a todos 
para irem. Parabenizou a população por 
ter se reunido quatro vezes e chamando 
todo mundo. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que às dezessete horas e 
quarenta minutos, a sessão foi suspensa 
por dez minutos. Registre-se que a ses-
são foi retomada às dezessete horas e 
cinqüenta e sete minutos. 4) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou da incompetência da empre-
sa Enel a qual não tem respeito pela cida-
de. Mencionou que no último domingo 
havia caído uma árvore em cima do fio, 
em Araras e que a empresa Enel levou 
quase oito horas só foi retirar a arvore 
prejudicando a população no transporte 
público que não teve ônibus. Disse que 
na segunda feira, fez uma solicitação a 
COMDEP para que fizesse uma limpeza 
em todo na Estrada Bernardo Coutinho e 
dentro das comunidades. Disse eu o ca-
minhão da Enel saiu desordenado, cor-
tando galho pra todo o lado, espalhando 
na rua e que quando terminou de cortar, a 
empresa Enel virou de costas e foi embo-
ra. Falou que hoje as calçadas aparece-
ram totalmente carregadas de galho. Dei-
xou sua total indignação com a empresa 
Enel. Disse que estará marcando e anun-
ciando na próxima sessão uma audiência 
pública e conta com a ajuda de todos os 
Vereadores, falou que vão preparar docu-
mentos, para que a empresa Enel se 
comprometa de cortar e de também de 
carregar o lixo, não somente isto, mas 
também para saberem qual o projeto de 
prevenção para o mês de dezembro, ja-
neiro e fevereiro e qual o efetivo está nas 
ruas. Parabenizou a todos os funcioná-
rios públicos pelo dia de hoje. Agradeceu 
e despediu-se. 5) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que esteve hoje 
na Escola Santo Antônio, no Alto da Ser-
ra, onde foi bem recebido pelos funcioná-
rios, que conseguiu fazer a fiscalização 
da merenda escolar e acompanhar a rea-
lidade dos profissionais e das crianças. 
Fez um encaminhamento pedindo a Se-
cretaria de Educação que dê prioridade 
na transferência dos profissionais que 
passaram pela tragédia no Alto da Serra, 
pois são profissionais que passaram por 
um trauma muito grande. Agradeceu o 
carinho que recebeu no Centro de Educa-
ção Infantil Anna Maria Nardi, no Quissa-
mã. Disse ter sido recebido com muito 
carinho pelos profissionais na Escola Pe-
dro Amado, no Meio da Serra, durante 
uma fiscalização. Disse ter uma preocu-
pação muito grande em relação ao reco-
lhimento de peixes com espinhos que fo-
ram distribuídos pelas escolas do Municí-
pio, e notificou a Secretaria de Educação, 
mas não obteve respostas. Afirmou que 
não podem deixar de zelar somente pela 
qualidade da merenda dos alunos, mas 
também pela segurança e pediu para que 
a Secretária Adriana de Paula possa re-
colher os peixes com espinhos nas esco-
las. Falou que tem fiscalizado todos os 
dias e que só hoje, foi a três escolas e 
deixou claro que caso aconteça alguma 
tragédia em uma escola, ou alguma crian-
ça se engasgar com os espinhos do pei-
xe, vai responsabilizar a Secretária de 
Educação Adriana de Paula, pois a mes-
ma foi notificada. Pediu atenção da Se-
cretaria de Educação, da Prefeitura para 
a Escola Pedro Amado, no Meio da Serra, 
que está a quinze dias sem receber car-
ne. Fez um alerta solicitado pela Comuni-
dade do Alto da Serra desde abril, refe-
rente a duas árvores por cima da Escola 
Santo Antônio, onde a raiz já está apare-
cendo, estando na beirada do barranco e 
que notificou a COMDEP para que seja 
feita a poda, ou o corte destas árvores, 
evitando que caia sobre a escola. Afirmou 
ser dever de o Prefeito fazer com que es-
tas situações sejam resolvidas. Agrade-
ceu e despediu-se. 6)MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Afirmou ter vindo de fa-
mília humilde, de muito trabalho, tendo 
sua carteira assinada aos quatorze anos 
de idade. Disse ter marcado uma reunião 
com o Secretário de Saúde, o qual pediu 
algumas demandas em relação ao Pronto 
Socorro do Alto da Serra, aos Postos de 
Saúde do Morin e Caxambu. Disse que 

todos estes Postos estão em péssimas 
condições de trabalho, precisando de ma-
nutenção, de pintura e afirmou que a 
Emenda Impositiva aprovada para os Ve-
readores, destinará sua parte ao Morin e 
Alto da Serra. Disse que esta verba aju-
dará muito, pois vai poder dar uma quali-
dade melhor para o povo do Bairro Morin, 
que vem pedindo pela reforma do Posto 
de Saúde, pedindo a pintura da Escola 
Luís Carlos Soares, da Escola Nossa Se-
nhora da Glória e uma reforma no parque 
e na quadra do Cruzeiro do Sul. Disse 
estar muito feliz, que não vê a hora desta 
verba chegar, para poder estar usando 
em seu bairro, onde tem muitas cobran-
ças. Comentou que já se passaram nove 
meses da tragédia e que não entende o 
motivo da UPA Centro não ter sido rea-
berta. Disse que a UPA Centro foi transfe-
rida para o Pronto Socorro Nelson de Sá 
Earp, o qual não faz atendimento comum, 
fazendo com que os pacientes tenham 
que ir para a UPA Cascatinha. Falou que 
não quer mais ter este tipo de reclama-
ção, do qual o paciente chega à Unidade 
de Saúde e não é atendido. Fez um apelo 
ao Secretário de Saúde Marcus Curvelo 
que ao menos coloque atendimento nor-
mal na Unidade de Saúde, pois já passou 
do limite a UPA Centro estar fechada. Pe-
diu por favor, que abra a emergência para 
todos os atendimentos, pois o povo clama 
por melhorias. Registre-se que o Verea-
dor Hingo Hammes assumiu a Presidên-
cia. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1631/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
5047/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. A Emenda foi aprovada com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Léo França. Registre-se que o Vereador 
Dudu solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Disse que fez uma 
Indicação para que Petrópolis possa ter 
creches noturnas, pois tem muitos pais 
que trabalham a noite e não tem onde 
deixar os filhos. Pediu para que fosse 
apreciada bem rápida esta Indicação, 
pois vem trabalhando junto com a Depu-
tada Federal Daniela do Waguinho, a 
qual está levando ao Ministério da Educa-
ção, para tentar trazer este benefício para 
cidade. Mencionou que tem andado pelas 
ruas, que tem sido muito cobrado a res-
peito de quando será a votação da pres-
tação de contas do atual Prefeito referen-
te ao ano de dois mil e dezesseis. Afirmou 
que isto muito lhe preocupa, pois está 
passando muito tempo e pediu para que a 
Câmara tomasse uma atitude e disponibi-
lizasse a votação para os pares, para po-
derem votar, não somente a do atual Pre-
feito, como também as contas do Ex-Pre-
feito Bernardo Rossi e de o Ex-Prefeito 
Interino Hingo Hammes. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3849/2022 do Vereador Yuri Moura, do 
Vereador Eduardo do Blog e da Vereado-
ra Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Léo França, do Vereador Mar-
celo Lessa e do Vereador Octavio Sam-
paio.  Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 4162/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Léo França e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 9863/2021 do Verea-
dor Junior Paixão. A Indicação foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3497/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
5828/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Léo França, do Vereador Marcelo Chi-
tão, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8158/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Léo França, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1988, 
5676 e 5680/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; 2511, 2512 e 2513/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2641, 2642 e 2668/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2850, 2881 e 
2906/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
3738, 3739 e 3979/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4696, 4697 e 4698/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 5347 e 
5658/2022 do Vereador Léo França; 
5573/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
5584, 5588 e 5589/2022 do Vereador Hin-
go Hammes. As indicações foram aprova-
das em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Léo França. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e nove minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá no dia três de novem-
bro de dois mil e vinte e dois, às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que passam 
pela Rua Dr. Nelson de Sá 
Earp, no Centro da cidade, 
notaram que um buraco 
abriu na via. Esse problema 
tem sido até mesmo recor-
rente, precisando de algu-
mas intervenções, pois nova-
mente um pequeno buraco 
abriu. Segundo informações 
de pessoas que passavam no 
local, o buraco que abriu foi 
numa parte que já havia sido 
remendada. “A rua está toda 
em mão-dupla e onde cedeu 
é logo em uma saída de gara-
gem. Neste mesmo local esse 
problema se repetiu meses 
atrás, precisando ser realiza-
da uma obra para evitar essa 
situação. Após a rua ficar em 

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pelo Centro Histórico 
identificaram que em al-
guns pontos faltam lixeiras 
colocadas em postes, res-
tando apenas a tampa do 
equipamento. Isso preju-
dica quem passa por estes 
locais, pois não tem como 
depositar o lixo. Essa situ-
ação é encontrada nas Ruas 
16 de Março, Rua do Impe-
rador, tanto no lado ímpar 
quanto no lado par, Rua 
Dr. Nelson de Sá Erp.

De acordo com infor-
mações de pedestres que 
estavam na Praça Dom 
Pedro, só existe a estrutu-
ra.  “Por falta de lixeira, as 

pessoas estão jogando lixos 
no chão. E algumas estão 
colocando em sacos para 
serem recolhidos. Em toda 
a extensão da Praça Dom 
Pedro, não tem uma lixeira 
para receber os lixos”, con-
tou um pedestre.

“Nós vemos esse tipo 
de situação em outros lu-
gares também, lixeiras de-
sencaixadas e soltas. Infe-
lizmente isso pode acabar 
virando alimento de ani-
mais em situação de rua, 
provocando mais sujeira 
ainda. Além disso, o chei-
ro no ambiente prejudica,” 
afirmou um pedestre.

A Comdep informou 
que os atos de vandalismo 
praticados contra os equi-

pamentos públicos têm 
se tornado cada vez mais 
frequentes em Petrópolis.  
Nos últimos nove meses, a 
Comdep já repôs mais de 
1.100 equipamentos, entre 
coletoras de lixo e lixeiras 
(containers), que foram 
quebradas, furtadas, quei-
madas ou deterioradas no 
município, causando pre-
juízos aos cofres públicos e 
transtornos à população.

Em um único fim de 
semana, a Comdep substi-
tuiu mais de 30 coletoras 
de lixo no Centro Histórico,  
todas destruídas por atos 
de vandalismo. Esse ano, 
a Companhia já realizou a 
troca de mais de 500 cole-
toras de lixo em todo muni-

cípio.
A Comdep ressaltou 

que as equipes da Compa-
nhia realizam vistorias di-
árias no Centro Histórico, 
local que registra o maior 
índice de atos de vanda-
lismo. Após a vistoria, os 
técnicos solicitam a manu-
tenção ou substituição dos 
equipamentos.

Além das coletoras, 
desde o início do ano, a 
Comdep também substi-
tuiu e instalou mais de 600 
containers de lixo no mu-
nicípio. A população pode 
contribuir apresentando 
as denúncias sobre atos de 
vandalismo e irregularida-
des pelo telefone da Com-
dep: 2292-9500.

mão-dupla os problemas 
aparecem com mais facilida-
de”, afirmou o morador. 

A Águas do Impera-
dor informou que fará hoje 
uma sondagem no local 
para identificar a origem do 
afundamento da via. Caso, a 
razão seja a rede de abasteci-
mento, o reparo será execu-
tado imediatamente.
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